

Babelia



Anatomía del teatro en español, invitado de honor en el Festival de Aviñón

## Choque frontal en la cúpula de la Fiscalía por la aplicación de la ley de amnistía

Los fiscales del 'procés' se niegan a acatar la orden de ejecutar la medida

REYES RINCÓN  
Madrid

La aplicación de la ley de amnistía a los líderes del *procés* —que entró en vigor el martes— ha

desatado una guerra en la cúpula de la Fiscalía. El fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, frente a los cuatro fiscales del Supremo que intervinieron en el juicio del *procés* —Javier Zaragoza, Consuelo Madrigal, Jaime Moreno y Fidel Cadena— y que no apoyan la aplicación de la medida a los principales encausados, entre ellos el expresidente Carles Puigdemont, y el expresidente de ERC, Oriol Junqueras.

La tensión subió ayer de tono cuando García Ortiz, que tiene la potestad de imponer su criterio, firmó un decreto en el que ordenó informar a favor de “amnistiar las conductas y levantar las medidas cautelares a los procesados y condenados por malversación”. El fiscal general tachó de “improcedentes” los informes con los que los fiscales justificaban su negativa y estos llevaron al límite su oposición al forzar la convocatoria de la junta de fiscales de sala. García Ortiz ha convocado esta reunión para el próximo martes. —P16

## ERC busca implicar a Sánchez en la negociación para investir a Illa

CAMILO S. BAQUERO  
Barcelona

En vísperas de que el martes se inicie la ronda de contactos para buscar un candidato a la investidura en Cataluña, la dirección de ERC ya expone sin reservas que su apoyo al socialista Salvador Illa pasa por la implicación del presidente Pedro Sánchez. Los republicanos insisten en la financiación singular para Cataluña. —P18 Y 19

## Negociaciones en la UE Von der Leyen y Costa, tándem favorito de PPE y socialdemócratas

MARÍA R. SAHUQUILLO  
Bruselas

La conservadora alemana Ursula von der Leyen y el socialista portugués António Costa son el tándem favorito para encabezar la Comisión y el Consejo Europeo, según fuentes de la negociación. —P5



El presidente de EE UU, Joe Biden, con el papa Francisco, ayer en Bari. MICHAEL KAPPELLER (EP)

## El G-7 amenaza con represalias a China por su apoyo a Rusia

Las grandes potencias critican la política industrial de Pekín en la declaración final, donde Meloni elimina la referencia al aborto

ANDREA RIZZI / M. R. S.  
Bari / Bruselas

Los líderes del G-7 (las grandes potencias occidentales) advierten a China de represalias si no corrige el rumbo en asuntos como su apoyo a Rusia y su política industrial, que consideran competencia desleal y que juzgan “dañina pa-

ra un creciente número de sectores”. Los socios, reunidos en Italia, reiteraron ayer en la declaración final de la cumbre su disposición a colaborar con Pekín, pero amenazaron con ampliar sanciones a las entidades, incluso del sector financiero, implicadas en el apoyo a Moscú, “que permite a Rusia sos-

tener su guerra ilegal en Ucrania”. Ese texto final eliminó toda referencia a la necesidad de garantizar el derecho al aborto, algo que sí estaba en los borradores iniciales. La presidencia del grupo, en manos de la italiana Giorgia Meloni, logró vetar las alusiones a la interrupción del embarazo. —P6

EL PAÍS  
SEMANAL



La conexión dominical con la cultura



EL PAÍS

EURO2024

Alemania arrasa a Escocia en el estreno (5-1)

Kroos dirige a su equipo a una victoria sencilla ante el cuadro británico

España debuta contra la Croacia de Modric —P35 A 42



Havertz y Kimmich. GETTY